



Artemio Pérez (centro) y a su izquierda Ana Senabre, Premio al Mérito Empresarial. / R.S.

Por otro lado, el Premio a Empresa Inversora en Calidad y Medio Ambiente patrocinado por la Junta es para Pinturas Decolor SL de La Roda. Su gerente es Antonio Javier Llozano. Respecto al Premio Joven Empresario con el que colabora Eurocaja Rural este año es para Andrés Elez-Villarroel del Salón 224.

Este año el Premio a Mujer Empresaria patrocinado por la Diputación Provincial es para Gloria González Hergueta de Legomar SL de Villarrobledo. Se trata de una empresa que va por su segunda generación y se encarga de distribuir material eléctrico. La presentación continuaba con el Premio a Empresa Tradicional en el que colabora La Tribuna de Albacete. Un reconocimiento que ha recaído en Nuestra Señora de las Nieves Sociedad Cooperativa de Chinchilla. Su gerente es José Joaquín Ortega Martínez.

El Premio Asociación Empresarial con el que colabora Soliss Seguros será recibido por la Asociación de Empresarios de Servicios de la Actividad Física y el Deporte. Víctor Zafra es su presidente y el Premio Promoción de Albacete, con el que colabora el Hotel Palacio es para el Club de Tenis de Albacete que este año celebra su 60 Aniversario. Su presidenta, Elena Marín, felicitó a todos los galardonados. Mientras que el Premio a la Iniciativa Emprendedora,

patrocinado por el Banco Santander, recae en Bioclima Formación, su director es Raúl Grinán. Por lo que respecta al Premio a la Responsabilidad Social patrocinado por la Fundación La Caixa, es para la Fundación El Sembrador. El director de Cáritas, Antonio García Blanquer explicó que en este tiempo han creado más de 900 empleos y han formado a más de 1.300 personas.

MÉRITO EMPRESARIAL. El último galardón en el Premio al Mérito Empresarial, patrocinado por el Ayuntamiento. Este año recae en Ana Senabre Sánchez, que cree que en este tiempo aún faltan más mujeres al frente de las empresas «y no por falta de méritos, pero poco a poco. Es así como hacemos el camino, quizás luchando más para tener visibilidad. Yo animo a muchas otras mujeres a que emprendan, que todas somos capaces».

Para finalizar, hay dos menciones, una la del Jurado, que obtiene la Bodega Vega Tolosa. Juan Miguel Tolosa Pérez es su propietario y director, «somos referentes de nuestra DO Manchuela, tanto en volumen, como en valor». La otra Mención Especial del Jurado, patrocinada por Fundación Globalcaja, es para la Universidad de Castilla-La Mancha en el año es su 40 Aniversario, y habló su vicerrectora Ángela González.

! DECLARACIONES

ANA SENABRE
DIR. GENERAL DE PERINOX

«Animo a muchas otras mujeres a que emprendan, ya que todas somos capaces»

J. ANTONIO GÓMEZ-GONZÁLEZ
CEO TOLVASA-PAASA

«Hemos crecido un 360% en los últimos años y a día de hoy tenemos 530 trabajadores en el grupo»

PEDRO FUENTES GALLEG
CEO FITTINGS ESTÁNDAR

«Empezamos a innovar en nuevas tecnologías para fabricar nuestros productos»

JULIO GARCÍA
DIRECTOR PENTRILLO SL

«Exportamos un 20% de nuestra producción a 70 países, entre ellos Jamaica y Costa Rica»

GLORIA GONZÁLEZ HERGUETA
LEGOMAR SL

«El premio me llega en un momento de mi vida un poco caótico y voy a disfrutarlo»

VÍCTOR ZAFRILLA
PRESIDENTE AESAD

«Es el primer reconocimiento que nos dan en 19 años y supone una gran motivación»

PANORAMA

SINDICAL

Rompen la negociación por el nuevo convenio colectivo de hostelería

REDACCIÓN / ALBACETE

Tras la quinta reunión de la Mesa Negociadora del Convenio Colectivo de Hostelería de Albacete, la representación sindical «considera poco seria la postura de la patronal y ante la imposibilidad de avances en la negociación dan por rotas las conversaciones», indican CCOO y UGT.

Los sindicatos inician a partir de ahora una campaña de información y movilización, que llevará, si no hay un cambio de actitud por parte de la patronal, a la convocatoria de huelga en el sector.

La postura de la patronal en estos cinco meses de negociaciones «básicamente ha consistido en negarse a negociar hasta que no se aclare la implantación del decreto

de la reducción de la jornada laboral, ofreciendo como única propuesta ampliar la vigencia del convenio un año más manteniendo los salarios del año pasado».

Por su parte sindical, «entendemos que los cambios normativos no pueden dejar la negociación suspendida y que ya deberíamos estar avanzando en la negociación, tal y como se está haciendo en otros convenios de hostelería de la región. Este bloqueo por parte de la patronal es aún más incomprendible en un contexto de bonanza económica, con los mejores datos económicos para el sector en los últimos años».

El convenio colectivo de Hostelería de Albacete afecta a unas 7.500 personas trabajadoras y 2.600 empresas.

SEGURIDAD VIAL

Detienen a un hombre por conducir bajo los efectos del alcohol

REDACCIÓN / ALBACETE

La Policía Local de Albacete, en la madrugada de ayer, sorprendió, en la Avenida de la Mancha con Paseo de la Cuba, a un conductor circulando de forma rápida con un turismo. Le dieron el ato, pero hizo caso omi-

so, iniciándose una persecución con las señales acústicas y luminosas del vehículo patrulla, desde Avenida de la Mancha hasta el carril de deceleración de la autovía dirección Valencia, donde el vehículo finalmente se detuvo.

El conductor, un varón de 45 años, presentaba signos evidentes de encontrarse bajo los efectos del alcohol y, tras someterse a las pruebas legalmente establecidas, arrojó un resultado positivo, procediendo a su detención por un presunto delito contra la Seguridad Vial.

MÁQUINA TÚ

que no renuncias
a que te atiendan
en persona.

Únete a la
REVOLUCIÓN de
LOS MÁQUINAS

 **EUROCAJA RURAL**

La banca que tú quieras